

Getucup, 17.5.2024

Letzten Freitag bestritt das SSB Team den Getucup in Diegten. Einige trafen sich bereits vor dem Wettkampf in Zunzgen, um die Abläufe und Partnerelemente nochmals zu trainieren. Leider konnten wir deshalb den eher frühen Auftritt der SR Jugend Riege nicht anschauen. Schliesslich versammelten wir uns alle um acht Uhr in Diegten vor der Turnhalle. Zuerst schauten wir uns einige Vorführungen von der Tribüne aus an. Danach ging es, bereits im Dressli und mit Dutt, ans Aufwärmen mit anschliessendem Trockendurchgang.

Leider gelang uns unsere Übung diesmal nicht so gut wie an den Wettkämpfen zuvor. Mit zwei Stürzen in der Übung und einer Note von 8.95 waren wir deshalb nicht ganz zufrieden. Gemeinsam mit dem TV Rothenfluh belegten wir den 8. Rang von 14 Teilnehmenden.

Das Team lässt sich jedoch nicht unterkriegen, denn schon nächste Woche können wir an der KMWV in Ormalingen nochmals alles geben.